



南小卒業生の太田さん(前列右)



歌 東京混声合唱団 は笑顔で

7月7日(木)、文化芸術による子供の育成事業として東京混声合唱団による合唱公演が南小学校で開催されました。南小校歌である『道』を全員で合唱したときには、歌声が会場いっぱいに響きわたりました。

合唱団に所属する南小卒業生の太田道代さんは「母校で公演ができとてもうれしいです。合唱でしか味わえない美しいハーモニーを楽しんでください」と話しました。

カレーを作るため、力を合わせて火おこしに挑戦



夏 子ども会自然体験スクールの 思い出

7月16日(土)・17日(日)、小学校5年生を対象に子ども会自然体験スクールが開催されました。今年度は4地区の児童が一堂に会し、県立妙義青少年自然の家に宿泊しました。子どもたちは、登山やキャンプファイヤー、野外炊飯など、普段できない貴重な体験をしました。この催しは、育成会やボランティアなど地域の力に支えられ、子どもたちの心の成長と思い出づくりの場となっています。

星 児童館七夕かざり に願いを

7月7日の七夕の日に合わせて、児童館で七夕飾りが行われました。児童達は短冊に思い思いの願い事を書いて飾りを付けました。

鈴木加奈さん(大字板倉)は、「子ども(秋加里ちゃん2歳)と協力して、出来るだけ星の近くの、高いところに短冊を飾った」と話してくれました。



願いが叶いますように

塩 採食健美教室 分控えめを心がけよう

7月11日(月)、採食健美教室が31区集会所で開催されました。東洋大学食環境科学部の大上安奈講師が、6月に町内3か所のサロンなどで行った食事調査の結果を報告しました。「1日の塩分摂取量の目安は7~8グラムですが、調査の結果、平均14.8グラムの塩分を摂取していました。塩分の6割は調味料からとっているので、調味料を減らしましょう」と話し、豆腐にかけの醤油を例に説明しました。



人によって豆腐にかけの醤油の量が全然違うと話す大上さん

50回記念大会には13チームがエントリー



今話題のコリジョンルールにより、セーフ!



仲間の期待に応え、チャンスを生かしました

見事優勝した『LUCKY STRIKE』



祝 板倉杯争奪町民野球大会 50回記念大会

7月3日(日)、10日(日)板倉杯争奪町民野球大会が開催されました。この大会は昭和41年に第1回大会が開催され、今回が第50回記念大会となります。

決勝戦では『LUCKY STRIKE』が『WAKAJIJI』を8-1で下し、見事優勝を果たしました。

| | |
|-----|--------------|
| 優勝 | LUCKY STRIKE |
| 準優勝 | WAKAJIJI |